

Roberto Rodríguez de Aragón



Candidato a representante con el número 1 en la columna del Partido Acción Progresista, ha obtenido 16.343 votos, suma que lo coloca en el primer lugar de los presuntamente electos. Le lleva al que le sigue en votación, Manuel Camaraza, ex alcalde de Pedro Betancourt, más de mil sufragios.

Roberto Rodríguez de Aragón ha sido un candidato de evidente respaldo en los términos, al punto de alcanzar esta votación: en Pedro Betancourt, 2,094 votos; en Matanzas, 3,900; en Cárdenas, 2,000; en Agramonte, 1,002; en Bolvedrón, 823; en Manguito, 714.

Se trata de una personalidad joven de la política matancera, que se destacó mucho en las luchas del liberalismo; hijo del conocido ex representante Máximo Rodríguez Alonso y hermano del Alcalde de Cidra.